

## Sobre nosotros

### Misión

En Karlylivecam somos una organización especializada Diseñar, producir y comercializar contenido de entretenimiento Web Cam, con sentido de innovación, compromiso, calidad y gestión social de quienes hacemos parte de ella. Como organización, nos enfocamos en brindar nuevas y satisfactorias experiencias a nuestros usuarios a través de asesoría personalizada, soportados en tecnología de punta, espacios con diseño, innovación, creatividad y profesionales especializados, generando sostenibilidad, rentabilidad y reconocimiento en la sociedad, clientes y en el mercado de entretenimiento Web.

### Visión.

Ser en el 2020 una de las empresas más reconocidas a nivel nacional en la industria de entretenimiento Web Cam, con participación activa en el mercado internacional, suministrando productos y servicios de excelente calidad, con un equipo humano competitivo y con sentido de acción, responsabilidad social y pasión por la labor realizada.

### Compromiso de Calidad.

En Karlylivecam Studios estamos comprometidos con la satisfacción de nuestros clientes, a través del cumplimiento de las exigencias en lo que se refiere a calidad e innovación de productos, servicios y asesoría. Trabajamos con un talento humano conocedor de las responsabilidades que el cargo implica, dispuesto a asumir retos y cambios en sus funciones, comprometidos con la estabilidad y crecimiento permanente de la organización. Aseguramos la eficacia y fiabilidad de la producción mediante el control, mejora continua de los procesos, uso de insumos y materias primas de calidad y la comunicación efectiva entre los clientes internos y externos.

### Política de privacidad

Karlylivecam y sus asociados mantienen un riguroso control de la privacidad factor importante para el éxito y el uso de Internet. Esta declaración establece la política de Creative media y describe las prácticas que seguiremos con respecto a la privacidad de la información de los usuarios de este sitio. Si tiene alguna pregunta sobre esta política o nuestras prácticas, envíe un correo electrónico a

karlylivecam@gmail.com

Atención: Oficial de Privacidad

También puede llamarnos al telef.: USA: +1 424 3008464 PERÚ +51 966916170

### ¿Qué información personal recopilamos?

KARLYLIVECAMPERU recopila su información personal en línea cuando usted nos la proporciona voluntariamente. Si decide registrarse en línea, le pedimos que proporcione información personal limitada, como su nombre, número de teléfono, dirección de correo electrónico y diversas fotos, que no se publicara por ningún medio, pues solo tiene efectos útiles de selección.

### Cómo utilizamos la información personal que recopilamos en línea

#### Usos internos

Podemos utilizar su información personal dentro de Karlylivecamperú:

- 1- para efectos de selección
- 2- marketing publicitario (solo el correo electrónico)

#### Divulgación de información personal a terceros

No divulgaremos ninguna información personal a menos que:

- 1- nos haya autorizado Para hacerlo.
- 2- estemos legalmente obligados a hacerlo, en respuesta a una citación, orden judicial u otro.

#### Recolección de cookies

Algunos sitios web en las cuales Karlylivecam se encuentre presente, como muchos otros sitios, pueden usar una tecnología estándar llamada "cookies" para recopilar información sobre cómo se usa nuestro sitio. Las cookies se diseñaron para ayudar a un operador de sitio web a determinar que un usuario en particular había visitado previamente el sitio y, por tanto, guardar y recordar las preferencias que se hayan establecido. Podemos utilizar cookies para realizar un seguimiento de la información sobre su sesión actual de navegación web, que será descartada tan pronto como cierre su sesión o cierre su navegador web. Esta información también nos permite controlar estadísticamente cuántas personas están usando nuestro sitio y con qué propósito. También podemos hacer uso de cookies "persistentes o basadas en la memoria", que permanecen en el disco duro de su computadora hasta que las borre. Un ejemplo de nuestro uso de estas cookies es pre-llenar los formularios que complete en nuestro sitio web basados en la información que nos ha proporcionado previamente. Aunque tiene la capacidad de modificar su navegador para aceptar todas las cookies, notificarle cuando se envía una cookie o rechazar todas las cookies, es posible que no pueda utilizar nuestros servicios si rechaza las cookies.

Karlylivecam utiliza los servicios de Google Analytics y puede utilizar otros servicios similares para recopilar y analizar datos estadísticos sobre los visitantes de nuestro sitio web. También usamos los servicios de publicidad de Google y podemos utilizar otros servicios similares para organizarle la publicación de anuncios de Karlylivecam cuando visite determinados sitios web de terceros. Estos servicios analíticos y de publicidad no recogen información de identificación personal. Puede optar por no utilizar datos no identificables de Google Analytics descargando e instalando un complemento en su navegador web que se encuentra aquí. Puede obtener más información sobre cómo Google Analytics recopila y procesa los datos visitando "Cómo Google utiliza los datos cuando utiliza los sitios o aplicaciones de nuestro dominio", que se encuentran aquí. También puede optar por no utilizar el servicio de Google AdWords que utilizamos para publicar anuncios y qué servicio también recopila información que no es de identificación personal visitando la página Configuración de anuncios de Google. Para obtener información adicional acerca de cómo inhabilitar la publicidad basada en intereses, visite esta página.

#### Cómo protegemos la información en línea

Hacemos un gran esfuerzo para proteger su información personal. Esto incluye, entre otras cosas, el uso de técnicas estándar de la industria tales como firewalls, encriptación y detección de intrusos. Como resultado, mientras nos esforzamos por proteger su información personal, no podemos asegurar o garantizar la seguridad de cualquier información que nos transmita o reciba de nosotros. Esto es especialmente cierto para la información que nos transmite a través de correo electrónico ya que no tenemos forma de proteger esa información hasta que llegue a nosotros ya que el correo electrónico no tiene las características de seguridad que se incorporan en nuestros sitios web.

Además, limitamos el acceso de los empleados y contratistas de Karlylivecam a la información personal. Sólo aquellos empleados y contratistas con una razón comercial para conocer tienen acceso a esta información. Educamos a nuestros empleados sobre la importancia de mantener la confidencialidad de la información del cliente.

Revisamos nuestros arreglos de seguridad de vez en cuando como creemos que es apropiado.

#### ¿Cómo puede ayudar a proteger su información?

Si está utilizando un sitio web de Karlylivecam para el que se registró, recuerda cerrar sesión en el sitio web y cerrar la ventana del navegador cuando hayas terminado tu trabajo. Esto es para asegurar que otros no puedan acceder a su información personal y correspondencia si otros tienen acceso a su computadora.

#### Enlaces a otros sitios

Queremos ofrecer a los visitantes del sitio información valiosa, sobre los servicios concernientes a nuestra actividad económica. Los programas en y el contenido de otros sitios dentro del sitio de Karlylivecam pueden vincular a nuestros usuarios a sitios de terceros. Karlylivecam no controla y no es responsable de las prácticas de ningún sitio web de terceros.

#### Nota

De vez en cuando, podemos cambiar esta declaración de privacidad. a medida que actualizamos y mejoramos nuestros servicios, las nuevas características pueden requerir modificaciones en la declaración de privacidad. En consecuencia, revise periódicamente.

Términos y condiciones Karlylivecam Studios

Los siguientes términos y condiciones regulan el uso en su totalidad del sitio y todo el contenido, servicios y productos disponibles en el sitio que es propiedad y operado por Karlylivecam. El Sitio Web se ofrece sujeto a su aceptación de todos los términos y condiciones aquí contenidas, las demás reglas operativas y política de privacidad igualmente publicada en la página

En el presente acto certifico de manera unilateral que soy mayor de 18 años de edad (21 de ser necesario según la legislación civil del país de donde utilice el sitio), o la edad que se necesite legalmente para ser mayor de edad según el país donde me encuentre Marcando la casilla "Acepto las condiciones del Acuerdo de Karlylivecam " Certifico que NO proporcionare a Karlylivecam identificación falsa (incluyendo nombre y / o fecha de nacimiento).

Certifico también que las actuaciones tomadas en la utilización de este sitio están bajo mi total responsabilidad y que ninguna de ellas viola disposición legal alguna, declaro así que no soy contratista ni empleado independiente de Karlylivecam.

Mediante el presente acuerdo eximo de toda responsabilidad de carácter legal a los operadores, empleados o cualesquier persona que actué a su nombre, por las actuaciones que en ocasión de la prestación del servicio llegasen a ocurrir

Por favor lea este Acuerdo cuidadosamente antes de acceder o usar el Sitio Web. Al acceder o utilizar el sitio web, usted acepta obligarse a los términos y condiciones de este acuerdo. Si no está de acuerdo con todos los términos y condiciones, no podrá acceder al Sitio Web ni utilizar ningún servicio.

Es responsabilidad de Karlylivecam mantener la seguridad del sitio web solo en lo que este a su alcance o lo que le sea posible, por lo tanto usted debe notificar de inmediato de cualquier uso no autorizado de la página, su registro o cualquier otra violación de seguridad. no será responsable de ningún acto u omisión por parte de Usted, incluyendo cualquier daño de cualquier tipo incurrido como resultado de tales actos u omisiones.

Además, declaro que he leído y estoy de acuerdo con el contenido de este acuerdo antes de su ejecución. No me han inducido presionado o puesto bajo coacción para aceptar los presentes términos. A medida que acepto los términos de este acuerdo, certifico que la identificación que aparece arriba es verdadera y precisa. También certifico que no proporcionaré material difamatorio, abusivo, amenazante, racialmente ofensivo o ilegal como intérprete. Entiendo que si Karlylivecam sospecha que he proporcionado contenido prohibido, mis cuentas serán congeladas inmediatamente para una investigación más detallada y resultará en la terminación definitiva de mi (s) cuenta (s), la cancelación y la confiscación de todos los pagos de Karlylivecam.

También declaro que he entendido que el registro y apertura de cuentas es personal e intransferible, no proporcionaré información o documentación falsa para lograr dicha inclusión, tampoco subcontratarse a persona alguna para trabajar con mis cuentas incurriendo en suplantación de identidad, conducta punible regulada por el derecho penal, tampoco forzare a nadie a trabajar como artista, no seré facilitador(a) en nada relacionado con prostitución o servicios sexuales personales de ninguna índole.

Al aceptar este acuerdo, acepto y permito que los propietarios de los sitios web promovidos por Karlylivecam monitoreen, registren y hagan seguimiento a todas mis actividades en línea realizadas en estos sitios web (incluyendo chat, video, correo electrónico) y propietarios de los sitios web promovidos por Karlylivecam Pueden usar y reutilizar, publicar, distribuir, editar, extraer, exhibir y de otra manera explotar mi nombre (real o ficticio), semejanza, personalidad, interpretación, voz, imágenes, chat, vídeo, audio, información personal tales como nombre, fotos y cedula de ciudadanía y cualesquier otro documento legal exigido por el estudio para confirmación de identidad.

Al subir suministrar contenido dentro de las cuentas usted se hace responsable unilateralmente de las consecuencias de este, por lo tanto, usted declara que:

\* La descarga, copia y uso del Contenido no infringirá los derechos de propiedad, incluyendo uso limitado por derechos de autor, patente, marca registrada o secreto comercial de cualquier tercero.

\* El Contenido de este sitio no contiene ni instala virus, gusanos, malware, caballos de Troya u otros contenidos dañinos o destructivos;

\* El Contenido no es spam, no es generado de forma automática o aleatoria y no contiene contenido comercial no ético o no deseado diseñado para dirigir tráfico a sitios de terceros o aumentar los rankings de motores de búsqueda de sitios de terceros o para ulteriores actos ilegales (Como el phishing) o inducir a error a los destinatarios en cuanto a la fuente del material (como el spoofing);

\* El Contenido no contiene amenazas o incita a la violencia hacia individuos o entidades, y no viola los derechos de privacidad o publicidad de terceros;

\* Su blog no está siendo anunciado a través de mensajes electrónicos no deseados, tales como enlaces de spam en grupos de noticias, listas de correo electrónico, otros blogs y sitios web, y similares no promocionados métodos promocionales.

\* por lo tanto Karlylivecam no puede ser responsable del contenido, uso o efectos de ese material. Al operar el Sitio Web, CM estudios no garantiza ni implica que respalda el material allí publicado o que cree que dicho material es exacto fidedigno, útil o no dañino. Usted es responsable de tomar las precauciones necesarias para protegerse a sí mismo y a sus sistemas informáticos de virus, gusanos, caballos de Troya y otros contenidos dañinos o destructivos.

**Cambios.** Karlylivecam se reserva el derecho a su sola discreción, de modificar o reemplazar cualquier parte de este Acuerdo. Es su responsabilidad revisar este Contrato periódicamente para ver si hay cambios. Su uso continuo o acceso al Sitio Web después de la publicación de cualquier cambio en este Acuerdo constituye la aceptación tácita de dichos cambios. Karlylivecam también puede, en el futuro, ofrecer nuevos servicios y / o características a través del Sitio Web (incluyendo el lanzamiento de nuevas herramientas y recursos). Estas nuevas características y / o servicios estarán sujetos a los términos y condiciones de este Acuerdo.

**Limitación de responsabilidad:** En ningún caso, Karlylivecam, sus proveedores o licenciarios serán responsables con respecto a cualquier tema bajo este contrato, negligencia, responsabilidad objetiva, subjetiva u otra figura legal, Cualquier daño especial, incidental o consecuencial, daños y perjuicios, por interrupción del uso o pérdida o corrupción de datos; CM estudios no tendrá ninguna responsabilidad por cualquier falla o retraso debido a asuntos fuera de su control razonable. Lo anterior no se aplicará en la medida en que lo prohíba la ley aplicable.

Declaro que estoy en completo uso de todas mis facultades mentales y que no existe vicio del consentimiento alguno (error, fuerza o dolo), también manifiesto que he leído cuidadosamente este documento, **USOS TÉRMINOS, CONDICIONES Y POLÍTICAS DE PRIVACIDAD** el cual acepto en su totalidad sin de restricción alguna marcando la casilla **ACEPTO**.

